



Schulmaskottchen „Pa“ nimmt Ella (links) und Mina (beide 8) aus der Koala-Klasse 3b zum Schulstart in Empfang. Foto: Gerrit Schröder

Förderverein verstärkt seine Präsenz im Internet

Papagei „Pa“ neues Maskottchen der Grundschule Deichhorst

Melanie Hohmann

Um den Kindern einen bunten Schulstart nach den Sommerferien zu bereiten, begrüßte am Morgen Papagei „Pa“, das neue Maskottchen des Fördervereins der Grundschule Deichhorst, die Schülerinnen und Schüler an der Kantstraße. Wie der Förderverein berichtet, begleiteten viele Eltern am ersten Morgen nach den Ferien mit viel Unterrichtsmaterial im Gepäck ihren Nachwuchs zur Schule.

Am morgigen Samstag werden dann etwa 100 neue

Erstklässler an der Grundschule Deichhorst eingeschult. Erstmals wird es hier vier erste Klassen geben.

Der Förderverein der Grundschule Deichhorst

startet zum Beginn des neuen Schuljahres nicht nur mit der bunten Maskottchen-Aktion. Er ist auch ab sofort mit eigener Webseite und entsprechenden Social-Media-

Kanälen aktiv, um die ehrenamtliche Arbeit rund um die traditionsreiche Schule zu präsentieren: www.foerderverein-gs-deichhorst.de, www.facebook.com/foerdervereinsdeichhorst sowie www.instagram.com/foerderverein_gs_deichhorst.

Der Förderverein appelliert zum Start des neuen Schuljahres an alle Autofahrer: „Nehmt Rücksicht auf die Schulkinder!“ Das vom Verein unterstützte Projekt „Schulexpress“ bietet zudem in Deichhorst einen gemeinschaftlichen Weg zur Schule, um sicher in der Gruppe Gefahrenbereiche zu meistern.